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Telma Rodrigues Sampaio
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José Everton Alves

VISITANTES
Filipe Rabelo 

Iranildo Ferreira 

O  Presidente  do  Fórum,  Secretário  do  Meio  Ambiente  -  Artur  Bruno,  iniciou  a 

primeira  reunião  extraordinária  do  ano  de  2015, repassando  a  palavra  para  a 

Coordenadora de Desenvolvimento Sustentável – CODES – Viviane Gomes, que falou 

sobre aprovação das alterações sugeridas pelo Grupo de Trabalho-GT, do Decreto e do 

Regimento  do  Fórum,  e  sobre  a  possibilidade  do  Fórum  de  Mudanças  Climáticas 

participar da COP 21. Em seguida, o Professor da URCA – José Wilson, falou sobre as 

reuniões do GT, apresentou o Regimento Interno e a Sugestão do GT para Revisão do 

Decreto do Fórum de Mudanças Climáticas e de Biodiversidade, falou também sobre a 

avaliação da permanência da SEUMA no Fórum, já que a APRECE, representa todos os 

municípios,  desse  modo  Fortaleza  já  se  insere, assim  também  como  SEMACE, 

FUNCEME e FUNCAP que são vinculadas, dentre outras que estão em discussão.

Posteriormente, o Professor Alexandre Araújo – UECE, propôs algumas sugestões:

– Sugeriu  a  participação  dos  Movimentos  Sociais  (Organizações  não-

governamentais), com pelo menos duas vagas.

– Propôs a presença indispensável da Petrobras

– Sugeriu um quorum que tivesse uma representação mínima de 1/3 para votações 

A partir da sugestão decidiu-se que o quorum para se dar início nas reuniões ocorrerão 

após 30 minutos do horário marcado com maioria simples, no entanto para deliberações 

será necessário 1/3 dos participantes.

 O  Secretário  do  Meio  Ambiente  -  Artur  Bruno,  comentou  que  a  adesão  das 

instituições ao Fórum deve ser voluntária. Sugeriu que o não comparecimento dessas, por 

três vezes seguidas, sem justificativa implicaria na eliminação de sua participação como 



membro  do  Fórum.  E  ainda  sobre  a  proposta  que  foi  citada  da  participação  das 

organizações não-governamentais.

O representante da APRECE – Nicolas Arnaud, aponta a limitação de apenas dois 

representantes  das organizações  não-governamentais,  abordando  a  ideia  de  ter  mais 

participações. 

Foi criado um Grupo de Trabalho para participar da escolha dessas organizações, 

ficando as seguintes instituitições: APRECE  (Nicolas Arnaud), SRH (Liduina), SEMACE 

(Cristiane), UECE (Alexandre), SEMA (Renata Martins).

A reunião  deu  seguimento  com a  apresentação do  Regimento  do  Fórum pelo 

Professor  Wilson  Lacerda  –  URCA,  na  ocasião  ficou  decidido  em  concesso  com os 

membros  do  Fórum  que  a  periodicidade  de  reuniões  será  bimensal,  sendo  sempre 

realizada às segundas sexta-feira de cada mês. 

Encaminhamentos:

– Conclusão da Política Estadual sobre Mudanças Climáticas para apresentação na 

próxima reunião.

– O  Grupo  de  trabalho  responsável  pela  sugestão  das  organizações  não-

governamentais apresentará na próxima reunião as entidades definidas.

Pautas para a próxima reunião:

1. Aprovação Final da Proposta de Alteração do Decreto e da Proposta de Criação do 
Regimento Interno do Fórum Cearense de Mudanças Climáticas e de Biodiversidade.

2. Apresentação da Proposta da Política Estadual sobre Mudanças Climáticas (Grupo de 
Trabalho-GT do Fórum). 

3.  Confirmação  oficialmente  das  entidades  e  as  duas  entidades  ambientalistas  para 

composição do Fórum.
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